

Patroli Presisi Polsek Bojongpicung Polres Cianjur, Antisipasi Gangguan Kamtibmas Perbatasan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Oct 20, 2023 - 13:52



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Bojongpicung terus menjaga kewaspadaan dalam menjalankan tugasnya untuk menjaga kamtibmas di wilayah hukumnya. Pada hari Kamis, 19 Oktober 2023 malam, Aipda Chandra Irawan dan Brigadir Burhan Nurdin melaksanakan Patroli Presisi di sekitar Rest Area Citarum Haurwangi.

Tentunya kegiatan ini dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kegiatan Patroli Presisi ini bertujuan utama untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas, terutama terjadinya tindak pidana curat, curas, dan curanmor (C3)

serta aksi kenakalan geng motor yang dapat meresahkan masyarakat. Selain itu, polisi juga melakukan antisipasi terhadap tawuran pelajar yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, mengapresiasi langkah proaktif yang diambil oleh Aipda Chandra Irawan dan Brigadir Burhan Nurdin dalam melaksanakan Patroli Presisi. "Patroli seperti ini sangat penting dalam menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif di wilayah kita. Kami akan terus berupaya untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," kata AKP Eriyanto.

Dalam pernyataannya, Kapolsek menekankan komitmen Polsek Bojongpicung untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Kami siap dan akan selalu siaga dalam melindungi masyarakat dari potensi gangguan kamtibmas sesuai dengan arahan dari bapak Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan. Peran Polsek Bojongpicung bukan hanya sebagai penegak hukum tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam menciptakan keamanan bersama," tambahnya.

Kegiatan Patroli Presisi ini merupakan salah satu contoh konkret dari upaya Polsek Bojongpicung dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Masyarakat pun diharapkan ikut serta dalam mendukung dan berperan aktif dalam menciptakan wilayah yang aman dan nyaman.